
Bonsoir à toutes et tous,

Une bonne nouvelle ! Les travaux de restauration de la fontaine de Boussac sont réalisés. Non
par M. Simonin qui n’a pas donné suite à ses promesses mais par une entreprise qui fait de l’
insertion par le biais des métiers du bâtiment : Sam CO Bati de la région de Montpellier.

Je remercie les donateurs qui, par leur aide financière, complétée par la subvention de la mairie,
permettent à ce patrimoine local de retrouver son aspect d’origine. Construite il y a environ 250 ans,
cette  fontaine  était  le  point  d’eau  principal  du  village  de  Boussac  jusqu’en  1974,  date  du
branchement à l’eau du Tarn. Suivra une étude pour la remettre en eau mais ça,  c’est  un autre
chapitre.

Le  mur  de  pierre  sèche qui  entoure  le  cimetière  Saint-Martin  est  réparé  et  les  alentours
débroussaillés et nettoyés par les services techniques. Les détritus jetés par-dessus ce mur ont été
collectés et mis à la benne par les habitants. Un panneau incitant à un peu plus de civilité a été posé
par respect pour le lieu.

La calade en galets est terminée devant le calvaire et le banc repeint là aussi par les habitants. Le
haut du socle nettoyé, il reste à repeindre la croix.

Un autre chantier est achevé, la  réouverture du chemin de Puech Plo par le propriétaire lui-
même.  Il  accédait  chez  lui  par  un  terrain  privé,  il  pourra  le  faire  par  le  chemin  communal  à
l’abandon depuis des dizaines d’années.

La subvention 2020 – 2021 sera donc dépensée et  cela nous permet d’envisager de nouveaux
projets  pour  2022. Commencez à y réfléchir,  les  demandes doivent  être  faites  avant la fin de
l’année. N’hésitez pas à envoyer vos souhaits concernant votre village.

Voici  quelques  exemples :  des  contenants  pour  davantage  de  fleurissement,  des  panneaux
signalétiques et pédagogiques ou des fléchages pour indiquer les lieux à visiter, un petit bâtiment à
restaurer, la peinture des portes communales (cimetières, églises), des chemins à ouvrir, tout ce qui
peut intéresser le visiteur et mettre en valeur votre patrimoine. Parlez-en entre vous et n’oubliez pas
que je peux revenir vers vous quand vous le désirez.

Rappel : les dossiers concernant la rénovation de la chapelle Saint-Géraud de Bournac et la mise
en valeur du dolmen de Crassous sont traités par la mairie.

A bientôt pour la suite,

Hubo Christine

PS : les photos en rapport avec le texte ci-dessus sont disponibles sur la page  http://staffrique-
lesecarts.wifeo.com/avsa-3.php
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